
                                2025年 2月 18日   

      

 
 

国際ロータリー２６７０地区 例会場：森友 毎週火曜日１９：００～２０：００ 

出席報告 

会員数 会場出席 ZOOM 欠席 メーキャップ 修正合計 出席率 

27 14  13 0 14   51.9％ 

 

２０２４－２０２５年度 第 ２９ 回 例会プログラム 

開会点鍾 １９時   四つのテスト／我らの生業 

会長の時間／幹事報告／委員会報告／臨時総会／スマイルボックス発表 

 

会長の時間（谷副会長） 

 

本日は急遽代役の挨拶を頼まれましたので短い時間でお話しさせていただきます。 

最近のニュースを聞いていてどうも気になったのは、たった一人のために世界中が振り回されているよう

に思える。こんなことでいいのか、と憤りを感じます。昔はこのようなことはなかったように思います。た

った一人が大統領という役職に就いただけで世界中が顔色を窺って怯えているように見えてしまう。 

こんな脆弱な社会ではダメではないかと、もう世の中の用事の済んだような私が憂うことではないのでし

ょうが、これからを生きていく人たちで少々なことで動じないしっかりとした世の中を作っていただきたい

と願います。 

幹事報告 

到着週報：阿波池田 RC 鴨島 RC  

・3月 30日 2025‐2026年度地区研修・協議会が高知にて開催されます。今週末が締切ですので出席義務の

ある次期役員はよろしくお願いいたします。 

・4月 25日から 2024‐2025年度地区大会がレグザムホールにて開催されます。こちらは締め切りまでまだ

時間がありますので来週も回覧します。皆様の出席をお願いいたします。 

・次年度理事役員・委員会構成の案を回覧しております。案に異議のある会員はこの後の臨時総会にて申し

出てください。 

・新入会員の申込書を回覧しています。入会に異議のある会員は幹事の私まで申し出てください。 



・2025‐2026年度短期交換派遣学生募集要項を回覧しています。こちらは先日つるぎ高校インターアクトク

ラブにも案内しております。希望の会員は幹事まで申し出てください。 

・先週例会終了後、理事会を開催しました。新入会員の承認、3月の例会の最終週 25日の休会が決まりまし

た。報告事項で 20周年式典・記念事業・懇親会の案が発表されました。  

委員会報告 

岩本 20周年実行委員長 

 

「まず美馬の地で開催したいという強い思いから考えました。しかし会食の場が少ないこの地での開催は厳

しく感じていますが地元の文化財を利用しての式典の開催、大きなイベントを開催し、それとともに懇親会

も開催するプランを考えています。いろいろな意見を頂戴して 3月末までに大筋のプランを確定したいと思

いますので、これから例会のたびに時間を頂戴して皆さんで話し合いと思いますのでよろしくお願いいたし

ます。」 

臨時総会 

第 1号議案 

2025‐2026年度理事役員・委員会構成（案）承認に関する件 

 辻会長エレクト 

私より次年度の組織図の承認をお願いしたいと思います。 

 

（組織図の説明） 

全員承認 

第 2号議案 

2025‐2026年度会費（案）承認に関する件 

 三好幹事 

私より説明いたします。本年度が次年度に続きマイナス決算になる可能性が高いため次年度より会費を 1万



円値上げさせていただきたい、と考え皆様の承認をいただきたいため上程いたしました。 

意見１ 

1万円値上げの根拠を教えてください。 

三好幹事 

今年度 30万円スマイルより本会計に繰り入れています。これを無くしたいために会員数 27人の我がクラブ

で一人 1万円の値上げをお願いしたいと思います。 

 意見２ 

それで十分と考えるのか、毎年 1万円づつ上げるつもりではないのか。 

 三好幹事 

これで十分とは正直言えない。近隣の他のクラブと比較すると 1万円値上げしても会費はまだ安い。近隣の

他のクラブも楽な会計状態とは言えないように聞きます。それを考えるとその可能性は完全に否定はできな

い。しかし現在の意見だけでいうと毎年の値上げは考えていない。そんなに簡単に上げるものではないと思

うし、精一杯限られた予算内でしっかりとした運営をしていくつもりです。 

意見 3 

物価高はしょうがない。今回の会費の値上げは致し方ないのではないか。 

全員承認 

閉会 

スマイルボックスの発表 

辻会員 

「2月 10日は結婚記念日でありがとうございます。先週は千葉の幕張でスーパーマーケットトレードショー 

に参加してきて好評いただきました。」 

美馬会員 

「四国カントリーのシニアレディース大会で連勝できました。」 

次回例会 

 2月 25日（火）１９時～  

 場所 季節料理森友 

※出欠連絡は月曜昼までに幹事にお願いいたします。 

 


